

100 estudiantes parten mañana a trabajos de invierno:

FEUC Culmina Plan de Ayuda A Melipeuco

- Operación de asistencia social a la comunidad alcanza también a otras zonas cordilleranas de Temuco
- Miguel Allamand, presidente de FEUC, informa sobre el programa de actividades

Un centenar de estudiantes de la Universidad Católica partirán mañana viernes, a las 21 horas, por vía ferroviaria a Temuco, con el objeto de iniciar los trabajos de invierno 1976, organizados por "FEUC". El campo de "operación de asistencia social a la comunidad", será otra vez Melipeuco, a cien kilómetros de Temuco, y zonas adyacentes, donde viven familias mapuches y numerosos colonos.

En conversación con "El Mercurio", Miguel Allamand Zavala, presidente de "FEUC" explicó que "los trabajos de invierno en Melipeuco culminarán un plan de ayuda a la gente del lugar, iniciado hace algún tiempo. Agregó que los estudiantes, con su esfuerzo y sacrificio, se han ganado la confianza y la amistad de mapuches y colonos, cosa que los enorgullece sobremanera". Les han demostrado fehacientemente que su intención es ayudarlos a solucionar problemas y dificultades de distinta naturaleza".

"Los estudiantes trabajan junto a mapuches y colonos en perfecta unidad, sin desmayos y sólo teniendo por horizonte el bienestar de la comunidad. Los trabajos de invierno nunca han sido políticos; obedecen a la inspiración gremialista de FEUC puntualizó.

La labor se centrará en lugares como "Escorial", "Capilla Carén", "Santa María", "El Salto", "Sahuelhue", "Cumcumllahue", "Alpehue", "Huallerupe" y "Palihue-Pillán".

En cuanto al plan de actividades. Allamand informó que "se dará importancia a tareas de forestación, ya que la zona de Cautín tiene serios problemas con la erosión. En intensa jornada se tratará de forestar todo lo que se pueda. En el campo de la salud, con ayuda de personal especializado, se concluirá un programa de vacunación de los lugareños. Se ampliarán algunas escuelas y se pintarán otras. En materia de educación, se llevará adelante un plan de instrucción



Miguel Allamand Zavala, presidente de "FEUC". Informó sobre los trabajos de invierno 1976

elemental a los pequeños de la zona".

Destacó el apoyo que prestan a los estudiantes distintos organismos, como el Servicio Nacional de Salud, la Intendencia de Cautín, Ministerio de Educación, "ICIRA" y el Instituto de Desarrollo Indígena.

Explicando la filosofía de los trabajos de invierno, Allamand dijo: "El estudiante siente la necesidad de comprometerse y ayudar a la gente necesitada. Dar un testimonio ante la juventud chilena. Laborando en Melipeuco, genera una amistad franca con la persona beneficiada. También gana al conocer de cerca los grandes valores de los mapuches"

Es importante señalar que los estudiantes, para concretar su aporte a la comunidad, sacrifican las vacaciones de invierno. Según contó el presidente de FEUC, "el entusiasmo por participar en estas jornadas es grande, y en esta oportunidad, se tuvo que seleccionar a los interesados, ya que los inscritos superaron todos los cálculos".

Los estudiantes regresarán a Santiago el lunes 2 de agosto, por vía férrea.